# 学校就明金がありました。。

令和元年度杏和高校の第2回学校説明会を、11月16日(土)に実施しました。 尾張地区を中心とした52の中学校から、大変に多くの中学生及び保護者の皆さまに来校いただきました。 その数なんと、中学生は140名超、保護者様が20名超、あわせて170名を超えた大勢の皆さまです。

わたしたちは、精一杯の「お・も・て・な・し」をすべく、過去最高のスタッフを用意し出迎えました。 今回は男女バスケットボール部員、女子バレーボール部員のみなさん、さらには、生徒会+ボランティアスタッフと 数多くのスタッフで、細やかな気遣い心遣いをつくしました。

その仕事は、受付に始まり本校の説明・紹介、そして部活動の紹介など、ほとんどを本校生徒が中心となって行いました。

お越し頂きました皆さま、本当にありがとうございました。 とりまとめ・各種連絡などご尽力いただきました各中学校の先生方、この場を借りて厚く御礼申し上げます。

受付の様子です。 生徒がもてなしています。



最初は、本校プレゼンテーション室にお集まり頂きました。



今回の 目玉のひとつ

「体験発表」

わたしは、高校に入学して、バスケ頑張ってます。



<mark>この「体験発表」をお聞き頂いた皆さまの声</mark>

- 高校は、いろいろな勉強ができます。 → すごい!上手にお話ができる生徒さんですね。
- → このように生徒が輝ける仕掛けがあるんですね。 杏和高校の魅力が伝わってきました。

ぼくは、いろいろな事に挑戦させてもらっています。

# 説明のあとは

部活動見学」

# 夢切切松《未来

校長室も見学コースのひとつ 最近、県大会だけでなく、東海 大会そして全国大会に進む部 活も多く、その賞状やトロフィな どを見ることができました。

部活動紹介:「理科部」 透明骨格標本や、ホタルの飼育、 リニアモーターカーもあり部員が 丁寧に説明していました。

このほか、体育館でも本校の部活動 をよりよく知ってもらえる工夫があり、 また進路相談もできるスペースもあり、 思い思いに学校のいろいろを見て頂 くことができたようです。

# 今後の本校実施の説明会は、

- ★ 学校説明会:12/25(水)PM
- ★ 進路相談会:1/25(土)AM を予定しています。多くの皆さまの

ご来校をお待ちしています。